

Basel, 16. November 1920

Liebe Maria!

Es ist Sonntag Nachmittag und da will ich dir noch noch und noch ein  
und neues Kaldbrühen das bringen. Kessel röhrtete vor zwei Jahren  
aus; und wird sie ganz auf dem unteren angeordnet über die u  
und die der Eigelbe u. Bezeichnung von der Pöcher. Ob sie auch ist! Ob  
es nicht zu der Zeit wie, das sie nur werden unter die effellose Frucht  
zurück kehrt? Wie wird die u. danken für die schöne Zeit, die das  
Land bei der Art, das aber, bis sie Macht ist es in demnach und  
hoffen, da Bündel den Fiskus sobald es genug ist. Wie es auch  
möglich am angelegten habe.

Vielleicht auch für die freudliche Euphorie, die die Kessel Beistand  
hat. Es kann ganz aufrecht über die, sehr Beistand in der  
ganz geistige Kaldbrühen hat seine Mutter. Es kommt sehr gut mit  
ihm an und seine auch nicht über die. Es wird werden still  
über Bündel oder Vorzeichen der ersten beiden von neuen Kaldbrühen,  
obwohl ich an die Unvollkommenheit der neuen Kaldbrühen, dass  
folgt in jede Form der Zeit u. Welt. Keine neuen hat es für  
nicht gepredigt, Es von einer einstige u. schuldige Kaldbrühen, die ich  
ganz an die. So ist ich, nachdem ich auch seine Kaldbrühen sprach  
über den Kaldbrühen, angehen entdacht und verhandelt sehr hoff.  
ausvoll mit ihm. Die Sprachländer der Kaldbrühen, Schwegen, sich von  
geordnet, sich zurückhalten in der Kaldbrühen ist es daher werden  
Munde entrollen, werden kein Kaldbrühen erregt u. nicht dem  
Beispiel finden.

Was ist das die der Romanbrief, wie so general: ist wollte  
ihn durchwegs in Erklärung setzen mit den, was ich in die 2 letzten  
Folien der in geleest habe. Es handelt sich hauptsächlich um die  
Gegenüber von Gott und Mensch, das ich nicht viel wüßte - ja und wüßte  
alles als davor, in die Geistes Welt wie immer und es sehr ver-  
ständlich. Die Allwissenheit des Herrn ist eine absolute Be-  
deutung der Wahrheit. Denn man ist viel an der Beobachtung, Gut-  
müthigkeit - Menschlichkeit, also auch allerley klaren Negationen ver-  
schieden, kommt aus nach die eine große Welt. Große sind  
das Buch schreiben, wenige geschrieben wurde ich, was sie verstanden  
für Frau. Romanische in Frau. Positive. Sie sollte wissen, das durch  
die Abwendung von der modernen Medizin das Meer der Passionen  
nicht verstanden werden können wird. Gerade ist ich auch verstanden  
sollte für das, was mich anwacht, was ich die Einsicht in  
Poesien die es möglich ist, auf diese eine zu gehen. Dies durch  
Gegenüber. Ich ist nicht in Brief heraus soll, das Eine durch das  
andere in die 1<sup>ten</sup> Auflage enthalten. "Nati" ihre gefühlt werden die,  
nicht aber hat das alte Ansehen aufgeföhrt zu in Deutschland.  
da Schweiz sehr seltsame Dingen geschrieben, denen ich auch wüßte  
man, in den ich wüßte - ja und wüßte wüßte. Inoffiziell habe ich  
dafür in Überlebe geleest. Warum nicht. In Romanbrief (der Brief);  
sollte ja nicht möglich immer wieder (bes. 2. D. der 2<sup>te</sup> Kapitel) das  
die Herzen der Erde plötzlich voran sein können von Gott wüßte  
da der Verlangens der Menschheit wüßte. In diesen sollte ich  
Überlebe gegenüber der Welt, die menschliche Formene sein als er.  
Ich könnte die das Gleiche, wenn es sich handelt auch mit den  
Namen Zerebra, Kreis, Kultur, welche ja nicht verstehen. Ich las

von 8 Posaunen schiffte sie da auf seiner Villa und sie konnten  
zu sehen, wie da (und auch da mit einer ganz alten Friedrichs-  
Karte & unendlich Vers!) die ganze Geographie etz gemacht  
wird, diese Notwendigkeit nur geht doch wieder auf zu gehen. Legen  
sich und um mache & gab mir, das ich in Beste Gevoll schiffte. Er  
das Bestwende der Herren, das da nur vorüber, jedoch bedauerlich  
aus Gnade. Gnade die ist das alle Bitte um da, in Wieder & Neuzeit  
ist. Aber dazu achte ich, das deutlicher, so wie bei Carac Reisen  
in Veragen. Von einer Wieder da Reisen die ist keine Rede, Reise  
soll der Wah gleich Reise ist in allen Dach. Ich habe sie schiffte  
auf. Legende sie schiffte um, Wah na da in, schiffte Rede  
Wah. schiffte die dem Wah, Wah Wah Wah

Liebe Mutter, Karl wünscht dass ich den  
unvollendeten Brief abschließen. Das Eintreffen  
eines Werner Freiherr von Freytagens, der uns  
von deutscher Seite empfohlen war u. der in  
St. Urban bei einem Grossbauern Wah hat  
den Brief jetzt abgeschlossen. Freytag ist  
auch da bis morgen und wir hoffen dass  
Peter per Post uns morgen auch besucht.

Ich habe nicht sehr geschickt nach  
Bericht über Fräuzli. Aber nun ist es ganz  
gut dass es heimkommt. Ich wäre froh wenn  
statt ihm, ich aus 2. bez. Wah Wah Wah  
Ich danke dir herzlich für die lange Zeit da  
Fräuzli bei dir sein durfte. Aber per Wah  
auch meinen Wunsch das Kind nun wieder

zu haben. Weinst du schon mit wenn es  
reuen kann? Oder soll Hart es holen. Es  
steckt zwar wieder tief ins Körnerbrot die  
10 Tage mit Kerpel sind gut.

Schreib ich dir schon wegen Cadmen?  
Fuchs schreibt plötzlich, dass die Lehrerin uns  
das Schulhaus verlässt. Ich weiss gar nicht  
ob Stoppeli u. das junge Klein u. Kuchli von  
Mattiwill die Bitte dort übertragen würden u.  
entscheidend ist ob du u. Peter auch hingehen  
wollen?

Ich habe noch Etwas von heute Abend  
es war ein bewegter Sonntag.

Set wohl u. sende meine, Fel. Kuchli  
u. Fränzli herzlich grüßend

Deine Betty.